

13.03.2017

Saisonauftritt 2017 ist nicht mehr aufzuhalten es geht wieder los.

Viele Sportskollegen haben in der Winterpause geschraubt um ihr Auto wieder für die neue Saison startklar zu machen. Am 04.03 war ich schon auf dem Heidbergring und fuhr meine erste GLP, bei dieser geht es nicht um Geschwindigkeit, sondern um Gleichmäßigkeit. Ich traf mich mit meinem Sportskollegen Heinz Jabs der diese GLP .s schon oft gefahren hat.. Viele Fahrer kennt man schon von den Oltimer-Veranstaltungen, das Wetter sorgte auch noch für gute Laune, es war trocken und die Temperaturen zum ersten mal zweistellig, es hat sehr viel Spaß gemacht.

Heinz machte in seiner Gruppe den 1. Platz ich in meiner den 3. in in der gesamt von 19 Startern belegte Heinz den 4ten und ich den 7ten

Vielleicht sind wir ja jetzt für unsere acht Oltimer-Rally,s ein bisschen motiviert denn die erste beginnt ja schon am 01.04.2017 in Trittau !!!!!auf geht,s.....

Gestern am 12.03. hatten wir wie immer vor der Saison unser NAC Training wie in jedem Jahr sobald die Nennung bekannt gegeben ist dauert es keine 2 Wochen und 25 Start-Plätze sind vergeben.

Leider mussten wir in Ahlhorn mal wieder ein bisschen umziehen und es wurde eine neue Strecke auf die Betonpiste gestrickt Dank Edwinu.Heinz...aber sowas von gut alle waren sehr zufrieden..(keiner hat gemeckert.)

Was bei allen Teilnehmern gut an kam das in 5er Gruppen gefahren wurde.

Somit war auch die 10te Trainings u. Einstellfahrt für uns ein voller Erfolg und DANKE im Namen unserem Vorstand allen Teilnehmern.

Und nun kann die neue Saison beginnen,

Gruß Dieter